

KIM

Cegah Bulying di Dunia Pendidikan, Polsek Panumbangan Beri Binluh di SDN 3 Tanjungmulya

Ciamis - CIAMIS.KIM.WEB.ID

Jul 26, 2024 - 15:45



CIAMIS ~ Personel Polres Ciamis Polda Jabar melaksanakan kegiatan pembinaan dan penyuluhan dalam rangka menangkal perilaku bullying di lingkungan pendidikan. Kegiatan ini dilaksanakan oleh seluruh personel satuan fungsi dan Polsek jajaran Polres Ciamis Polda Jabar. Ini disampaikan ke seluruh lapisan masyarakat termasuk hingga ke lingkungan pendidikan.

Salah satunya seperti yang dilaksanakan oleh jajaran Polsek Panumbangan Polres Ciamis Polda Jabar. Kegiatan yang dilakukan oleh Kanit Binmas Polsek Panumbangan Polres Ciamis Polda Jabar Aiptu Firman Prihadi ini dilaksanakan di SD Negeri 3 Tanjungmulya, Desa Tamjungmulya, Kecamatan Panumbangan, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Jumat (26/7/2024).

Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Panumbangan AKP Ajat Rudiayatun mengatakan, kegiatan ini bertujuan untuk memberikan pemahaman kepada siswa dan para guru agar tidak ada lagi perilaku bullying di dunia pendidikan. Salah satunya dengan memberikan bimbingan dan penyuluhan agar membentengi siswa setiap hari sehingga siswa tak ada rasa keinginan membully siswa lain.

"Kami mengajak kepada semua pihak untuk bersama-sama aktif dalam mencegah tindakan atau perilaku bullying di dunia pendidikan. Ini juga bagian dari pada upaya Polri mendukung pemerintah dalam menangani persoalan bullying di lingkungan pendidikan. Karena itu sangat mengganggu terhadap anak dan bisa berdampak serangan psikologis yang berkepanjangan," ucap AKP Ajat Rudiayatun.

Kapolsek Panumbangan Polres Ciamis Polda Jabar AKP Ajat Rudiayatun menyampaikan, pihaknya secara intens hadir ditengah masyarakat dan dunia pendidikan untuk memberikan himbauan terutama tentang bahaya kenakalan remaja dan anak. "Mari sama sama kita ciptakan suasana pendidikan yang ramah, nyaman dan aman dalam melindungi generasi penerus bangsa kita agar menjadi generasi yang berkualitas dan bermantabat serta membanggakan untuk Indonesia kedepan," katanya.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.